
 
 

PROCES-VERBAL DE L’ASSEMBLEE GENERALE DE LA BEHVA 

 

16 mars 2024 

 

1.  Liste des présences 

 

83 membres effectifs 

7 membres effectifs excusés 

 

Le nombre minimum des membres effectifs a été atteint pour procéder à une Assemblée Générale légale. 

 

Le procès-verbal de l'Assemblée Générale a été rédigé par Dora Cabergs et les bulletins de vote pour le 

renouvellement des mandats ont été dépouillés par Luc Vandeweyer et Michel Deneve, sous la supervision de Luc 

De Man de la BEHVA. 

 

2.  Woord voorzitter 

 

Philippe Dehennin s'est adressé aux membres présents et les a remercié pour leur soutien et leur confiance dans 

notre fédération. 

 

3. Organe de direction – prolongation des mandats 

 

La prolongation des mandats des administrateurs suivants a été acceptée par la majorité : 

 

 

Dirk Roels (71 votes ‘Oui’, 0 votes ‘Non’, 12 votes ‘abstention’) 

Jean Thomas (70 votes ‘Oui’, 1 vote ‘Non’, 12 votes ‘abstention’) 

Thierry Techy (71 votes ‘Oui’, 1 vote ‘Non’, 11 votes ‘abstention’) 

Frédéric Maeyens (71 votes ‘Oui’, 1 vote ‘Non’, 11 votes ‘abstention’) 

Claude Laroye (68 votes ‘Oui’, 2 votes ‘Non’, 13 votes ‘abstention’) 

 

L’administrateur suivant a démissionné et a obtenu décharge de l’Assemblée Générale 

Jan Dyck – Il a été nommé à l’unanimité comme membre d’honneur de la BEHVA 

 

4. Approbation des procès-verbaux. 

 

Procès-verbal de l’Assemblée Générale du 18/03/2023 

Procès-verbal de l’Assemblée Générale extraordinaire du 23/09/2023 

 

Les 2 procès-verbaux ont été approuvés à l’unanimité. 

 

5. Rapport d’activités et buts. 

 

Peeter Henning est passé ensuite à l'ordre du jour à l'aide d'une présentation PPT.  Cette présentation PPT est 

jointe en annexe du présent procès-verbal. 

 

6. Rapport financier 

 

Peeter Henning a présenté les comptes de 2023, et a donné des explications sur les rentrées et les dépenses. 

 

Le rapport d'audit, préparé par le cabinet PKF Bofidi Audit bv, a été lu. 

Il n'y avait pas de questions.  



Les comptes ont été approuvés à l'unanimité et décharge a été donnée à l'unanimité au conseil d’administration et 

au bureau PKF Bofidi. 

 

Le budget a été présenté pour 2024. 

Il a été approuvé à l’unanimité 

 

7. Cotisations 

 

Il a été proposé de ne pas augmenter les cotisations pour 2025. La proposition a été acceptée à l'unanimité 

 

6. Divers 

 

Les questions soumises à l'avance ont été traitées et répondues par Peeter Henning   

 

 

Procès-verbal, rédigé par Dora Cabergs, BEHVA 

21/03/2024 


